



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Los culpables de los retrasos son el equipo de gobierno PSOE-PVI

Castejón: “El Alcalde de Vinaròs ha perdido toda credibilidad y ya ni sabe escuchar”

VINARÒS 15-05-09.- El diputado autonómico y concejal del Ayuntamiento de Vinaròs, Mariano Castejón rechazó de plano las acusaciones del equipo de gobierno de Vinaròs contra el Partido Popular, al que pretenden responsabilizar del posible retraso de algunas obras del Plan Zapatero. Castejón denunció que *“los únicos culpables de los posibles retrasos hay que buscarlos en quienes tienen la responsabilidad, que no son otros que el equipo de gobierno, que actúan sin planificación previa, con enajenación de sus verdaderas funciones y cuando se descubren sus errores e improvisaciones sólo saben arremeter contra el Grupo Popular”*.

Ante la denuncia del alcalde de Vinaròs, sobre que las obras del CEIP Manuel Foguet presentaban problemas de pago a proveedores y dado que el mismo Romeu pedía al diputado autonómico, Mariano Castejón, que explicara qué está pasando con el final de la obra del Foguet, Castejón ha respondido que *“los problemas, que debería asegurarse de conocer para poder resolverlos, no le preocupan lo más mínimo al alcalde, Romeu sólo pretende enturbiar la gestión de la Generalitat con temas puntuales porque sabe que tienen una fácil solución pero mientras tanto elude el tener que pronunciarse sobre cuando cederá el ayuntamiento, de forma efectiva los terrenos para que la Generalitat comience las obras del quinto colegio y sobre otras infraestructuras educativas pendientes en la localidad como la ampliación del Instituto José Vilaplana”*.

Castejón no perdió la oportunidad para recordarle a Romeu, que con respecto al puerto *“no ha podido rebatirme ninguna de mis respuestas que le han dejado sin excusas ni argumentos y ahora intenta enredar por otro lado. El Alcalde no tiene solución, ha perdido toda credibilidad y encima ya ni sabe escuchar, pues no atiende cuando se le explican las cosas y se le aportan soluciones”*, -Dijo Castejón- *“en cambio se sale por la tangente cuando es el PP quien le pide explicaciones por sus negligencias y desidias”*.

Castejón explicó que al equipo de gobierno se le acumulan los incumplimientos y antes que dar explicaciones y soluciones no saben hacer otra cosa que fomentar polémicas estériles para esconderse tras su fábrica de botes de humo.

Al final de la comparecencia junto al senador Juan José Ortiz, y con motivo de haberse conocido la imputación del President de la Generalitat en el caso Gürtel, a pregunta de los periodistas, Castejón, ha lanzado una defensa acérrima de Francisco Camps. Según Castejón, *“ahora Camps tendrá la oportunidad de*



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

defenderse, tras las continuas filtraciones del caso puesto que el secreto de sumario ha sido violado de forma reiterada e impune, provocando un juicio paralelo intolerable en un Estado de derecho”.

Castejón concluyó manifestando que “ha sido el mismo President de la Generalitat quien ha dicho tener muchas ganas de comparecer ante la justicia y que quede resuelta esta situación, provocada por quienes se esfuerzan en montar toda una trama, un montaje orquestado para desacreditar a una persona intachable como el president Camps, cuya única ambición es defender todos los días los intereses de todos los valencianos. Ahora se van a desmontar todas las falsedades que se han dicho y es tanta la grandeza de Francisco Camps que ya ha anunciado que después no actuará con rencor, que redoblará sus esfuerzos para que la Comuniad sea la primera en salir de la crisis”.